

La Secretaría de Educación Pública y la Universidad Pedagógica Nacional

convocan

a personas aspirantes mexicanas y extranjeras, interesadas en participar en el proceso de selección para cursar el

Diplomado

Historia de la educación

Modalidad Mixta

que ofrece la *Coordinación de Posgrado* de la **UPN Unidad Ajusco** en la Ciudad de México

OBJETIVOS

- » Conocer el objeto, método y fuentes de la historia de la educación.
- » Analizar la construcción histórica, cultural y política de los proyectos educativos impulsados durante los siglos XIX y XX.
- » Estudiar algunos ejemplos de formación de profesores, espacio escolar y libros de texto.
- » Discutir sobre los nuevos temas de la historia de la educación en otros países.

PERFIL DE INGRESO

Personas interesadas en temas histórico-educativos, tener conocimientos previos de redacción y de investigación.

REQUISITOS

- » Carta exposición de motivos, con extensión máxima de una cuartilla, en formato PDF.
- » *Currículum Vitae*, en formato PDF.

REGISTRO

El *Registro* de las personas aspirantes interesadas en cursar el Diplomado en Historia de la Educación **inicia a partir de la publicación de la presente convocatoria y cierra el 31 de enero de 2022**. Para registrarse deberán enviar los documentos que se indican en los requisitos al correo **admission.posgrado@upn.mx** en el formato señalado. En asunto anotar registro y su apellido.

ENTREVISTAS

Las entrevistas se realizarán **del 07 al 11 de febrero** mediante la plataforma *Teams*. Se notificará por correo electrónico el día y la hora de la entrevista virtual.

PUBLICACIÓN DE RESULTADOS

Los resultados se darán a conocer a las personas aspirantes el día **16 de febrero** vía correo electrónico.

INSCRIPCIÓN PARA PERSONAS ACEPTADAS

Las inscripciones se realizarán **del 21 al 25 de febrero**.

DOCUMENTOS A ENTREGAR PARA LAS PERSONAS ACEPTADAS

- » Certificado de estudios de licenciatura con promedio mínimo de 8 (ocho), formato PDF.
- » Clave Única de Registro de Población (CURP) descargada de la página electrónica del RENAPO en formato PDF. Las personas aspirantes extranjeras en lugar de CURP, podrán presentar Documento Nacional de Identidad (DNI) o Pasaporte.
- » Acta de Nacimiento en formato PDF
- » Identificación oficial INE (esta deberá estar en anverso y reverso) o pasaporte en formato PDF.

Los documentos deberán ser escaneados del original, completos, por ambos lados, sin corte de margen, no borrosos, no maltratados y enviarse a la Subdirección de Servicios Escolares, **del 21 al 25 de febrero**, al correo **serviciosescolares@upn.mx** En ASUNTO anotar: Inscripción Diplomado Historia de la educación y su apellido.

NOTA: Sólo quedarán inscritas las personas aspirantes que entreguen su documentación completa en tiempo y forma y aprueben la entrevista.

FECHA DE INICIO Y TÉRMINO

Del 04 de marzo al 31 de octubre del 2022.

HORARIOS

El diplomado será impartido **los días viernes, de manera mixta, de las 10:00 a las 14:00 horas**



CONTENIDO TEMÁTICO

El diplomado está conformado por **siete bloques** temáticos. Duración **120 horas**.

INFORMES

En el correo electrónico **admisión.posgrado@upn.mx**

CONSTANCIA DEL DIPLOMADO

Las y los participantes del diplomado **deberán cubrir 80 por ciento de asistencia, participar en las sesiones de manera activa y realizar un ensayo sobre alguno de los temas vistos** para poder recibir diploma de participación.

TEMAS

I. La historia de la educación: problemas, métodos y fuentes.	II. Educación prehispánica: pueblos mesoamericanos.
III. El mundo novohispano: el modelo europeo para la educación.	IV. La construcción de la nación: nuevos paradigmas para la educación, (1821-1876).
V. La modernización y el proyecto educativo del Porfiriato, (1877-1911).	VI. La educación en el siglo XX: cambios y permanencias.
VII. Nuevos temas para la historia de la educación. La mirada internacional.	Conclusiones y cierre del diplomado

*AVISO DE PRIVACIDAD

La Universidad Pedagógica Nacional, a través de la Subdirección de Servicios Escolares, es la responsable del tratamiento de los datos personales recabados con la finalidad de gestionar la administración de los servicios escolares y demás servicios que se proporcionan a las personas inscritas, los mismos serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados (LGPDPPSO) y demás normativa aplicable.

Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender los requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Se cuentan con mecanismos para que la persona titular pueda manifestar previamente su negativa para el tratamiento de sus datos personales respecto de aquellas finalidades secundarias o accesorias.

En los supuestos en que la persona titular se oponga al uso de sus datos personales, deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que la orillan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento o, en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición.

Se puede conocer nuestro aviso de privacidad integral en la página electrónica <https://www.upn.mx/index.php/comunidad-upn/correo-electronico/19-conoce-la-upn/161-politicas-de-privacidad>

Ciudad de México, 22 de enero de 2022.

ATENTAMENTE
"EDUCAR PARA TRANSFORMAR"

COORDINACIÓN DE POSGRADO

